

Fitch Argentina comunica sus acciones de calificación sobre los Fondos Comunes de Inversión Pionero.

September 12, 2005

Fitch Argentina, Buenos Aires, 12 de Septiembre de 2005: Fitch Argentina ha realizado las siguientes acciones de calificación en relación a los Fondos Comunes de Inversión Pionero: i) confirmar la calificación del fondo común de inversión Pionero Renta en la categoría A-(arg)fcí. ii) subir la calificación del Fondo Pionero Pesos a A(arg)fcí desde A-(arg). iii) asignar la calificación A-(arg)fcí al Fondo Pionero Crecimiento y A+(arg)fcí al Fondo Pionero Global (éste último fondo aún no ha sido lanzado al mercado por lo que su calificación es preliminar.). PIONERO PESOS es un fondo de plazo fijo con un horizonte de inversión de corto plazo. Está nominado en pesos para las suscripciones, rescates y valoración del patrimonio. El perfil del cuotapartista al que apunta el fondo son clientes corporativos, minoristas e institucionales como Administradoras de Fondos de Jubilación y Pensión y Compañías de Seguros. A la fecha de análisis su cartera se componía de plazos fijos en un 42.22%, Lebacs en un 14.6% y disponibilidades por un 43.1%. Las mayores concentraciones por emisor le corresponden al Banco BNL con un 11.21%, seguido por el Banco Galicia con un 7.83% y Banco Supervielle con un 7.01% de la cartera. En tanto, las disponibilidades colocadas en el Banco Central representan un 42.71%. PIONERO RENTA es un fondo de renta fija con un horizonte de inversión de mediano plazo. Está nominado en pesos para las suscripciones, rescates y valoración del patrimonio. El perfil de cuotapartistas al que apunta el fondo son inversores individuales, corporativos e institucionales como Administradoras de Fondos de Jubilación y Pensión y Compañías de Seguros. Al 19/08/05 la cartera estaba compuesta en un 41.47% por Títulos Públicos, un 17.39% en Obligaciones Negociables, 14.3% en Cauciones, 12.15% en Plazos Fijos, 8.94% en Lebacs, 2.87% en Fideicomisos y 3.03% en Disponibilidades. Las mayores inversiones correspondían al Boden 2008 por un 15.17%, Cauciones por un 14.3%, O.N. de Edesur con un 12.78% y el PRE 8 con un 10.89% de la cartera. PIONERO CRECIMIENTO es un fondo de renta variable en pesos, que invierte en el país y su horizonte de inversión es el largo plazo. Estará nominado en pesos para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones. El perfil de cuotapartistas al que apunta el fondo son inversores individuales, corporativos e institucionales como Administradoras de Fondos de Jubilación y Pensión y Compañías de Seguros. A la fecha de análisis el fondo estaba compuesto en un 80.24% por acciones locales, un 16.8% en Obligaciones Negociables convertibles y un 6.29% en Disponibilidades. Las mayores concentraciones por emisor correspondían a Petrobrás con un 19.05%, seguido por Grupo Galicia con un 18.82% y Acindar con un 16.18% del portafolio. PIONERO GLOBAL es un fondo de renta mixta, que invierte en forma Global con un horizonte de inversión de mediano plazo. Estará nominado en pesos para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones. El perfil de cuotapartistas al que apunta el fondo son inversores individuales, corporativos e institucionales como Administradoras de Fondos de Jubilación y Pensión y Compañías de Seguros. Dado que el Fondo Pionero Global aún no ha sido lanzado, la cartera de dicho fondo es preliminar. La misma se compone principalmente por Cedears de Obligaciones Negociables con calificación Grado de Inversión a escala Internacional combinado con títulos públicos y Obligaciones Negociables argentinas. Asimismo tendrá una participación menor en títulos públicos de Estados Unidos de corto plazo. La calificación de riesgo de un fondo común de inversión es el resultado de una combinación entre la evaluación de la calidad de crédito de la cartera del fondo y la capacidad de gestión para administrar el mismo. El presente comunicado e información adicional se encuentra disponible en el web site de Fitch Argentina en www.fitchratings.com.ar. Contactos: Eduardo D'Orazio,

Gustavo Avila, Nicolás Battilana. Buenos Aires, 5235-8100